

b. Das Schulgebäude



Es ist hilfreich, den mehrsprachigen Eltern einige grundlegende Informationen über das Schulgebäude zu geben. Dadurch wird die Schule für sie einladender und zugänglicher.

Ein Raumplan der Schule, der Eltern zeigt, wo sie ihre Kinder hinbringen oder abholen können, trägt dazu bei, Frustrationen bei der Einschulung zu vermeiden. Eine klare Angabe, wo sich das Sekretariat und/oder das Schulleitungsbüro befinden, kann auch nützlich sein.

Ein Raumplan der Schule ermöglicht es den Eltern außerdem, die Lage der Klassenzimmer zu kennen, und wo sich die Sporthalle, die Mensa usw. befinden. Es gibt ihnen die Gewissheit, wo sich ihre Kinder im Schulgebäude aufhalten.

Es ist auch wichtig, dass die Schule eine Schulbesichtigung für Eltern organisiert, die selbst nie zur Schule gegangen sind: Es wird ihnen einen Einblick geben, wie die Schule organisiert ist, und wie und wo die Kinder ihre Tage verbringen.

Wenn es im Schulgebäude einen speziellen Raum gibt, in dem sich Eltern mit den Lehrkräften zum Austausch treffen können, sollte dieser im schulischen Raumplan vermerkt sein. Auf diese Weise werden die Eltern indirekt ermutigt, diesen Raum zu nutzen, d.h. die Schule zu kontaktieren und bei Bedarf ein Treffen mit den Lehrkräften zu erbitten.

Und vergessen Sie bitte nicht, den Raumplan in mehrere Sprachen zu übersetzen - auf unserer Website finden Sie Wörter als Übersetzungshilfen, die Sie möglicherweise dafür benötigen.